

2

キャベズウとかいくんが
ゆるキャラ®グランプリに出馬

Run For The Grand Prix

全国

の皆さんに田原市の魅力を知ってもらえるよう、「ゆるキャラ®グランプリ2014」に渥美半島☆観光大使のキャベズウとかいくんが出場しています。

これを機に、県内外を問わず幅広いPR活動を行いたいと考えていますので、上位に入賞するように、キャベズウとかいくんへの投票をよろしくお願いします。



▲市長から激励を受けるキャベズウとかいくん

◆ゆるキャラ®グランプリとは

地域や企業などのPRに頑張っているキャラクターたちが参加し、インターネット上で人気投票を行う年に一度のお祭り

◆スケジュール

◎投票締切 10月20日(月)
◎表彰式・決戦投票 11月1日(土) 3日(月・祝) / ゆるキャラ®グランプリ2014 in あいち センテリアにて

◎投票方法

パソコンや携帯電話などからメールアドレスを使って投票します。「ゆるキャラ®グランプリ」トップページの「投票IDの登録」からメールアドレスとパスワードを登録してください。

※詳しくは、キャベズウとかいくんのホームページをご覧ください。

▼商工観光課

☎ 23局35222 FAX 22局3817

🌐 <http://www.city.tahara.aichi.jp/kankotaiishi/>



来

年度4月に設立を目指している「東三河広域連合(仮称)」の概要は、9月1日号でお知らせしましたが、みなさんにもっと知っていただくため、疑問にお答えします。

Q なぜ平成27年度から始めるの?

A 人口減少や少子高齢化をはじめとする環境変化が急速に進む中、単独の市町村が住民サービスを将来にわたり安定的に維持することは困難になると予想されます。そこで、住民サービスの維持・向上や持続可能な地域づくりを推進できる体制を、一刻も早く整えていく必要があるからです。

Q 市町村合併ではなく広域連合を選んだ理由は?

A 東三河8市町村では、将来にわたって持続的に発展していくために、市町村の枠を越えた連携体制の検討を重ねてきました。その結果、個々の市町村の特色を生かしながら、主体的に力を発揮することができ、広域連合が、この地域にとって最もふさわしい連携の形であると考えるからです。

Q デメリットはないの?

A 広域連合は、住民から遠い存在になりやすいと一般的にいわれていますので、積極的な情報発信と住民の意見を反映できる仕組みづくりを検討しています。

▼東三河広域協議会広域連合設立準備室

☎ (0532) 51局2377

🌐 <http://www.east-nikawa.jp/>

▼政策推進課 ☎ 23局3507